
COMUNE DI SICULIANA
(Libero Consorzio Comunale di Agrigento)

 COMMISSIONE II^

Finanza e tributi, bilancio ed adempimenti connessi, programmazione economica.

VERBALE N. 10 del 2 OTTOBRE 2017

Il giorno DUE del mese di  OTTOBRE nell’anno 2017 alle ore 11:30  presso la sede Municipale,
la prima  commissione consiliare, si è riunita la commissione a seguito di autoconvocazione di cui
al verbale n. 9 del  giorno 26  settembre c. m per discutere il seguente punto all’o.d.g.: 

1. Rendiconto esercizio finanziario 2016 - 

 
Sono presenti i consiglieri: 

Picarella Gerlanda
Puccio Letizia       
Vella Francesca 
Assente il consigliere Alletto Calogera
Assente il consigliere Lo Presti Alfonso  

Partecipa alla seduta il Segretario comunale, Dott.ssa Marotta Roberta ed il 
responsabile della Area 2 dr. Indelicato Domenico.
Entra alle ore 12,30  il consigliere Alletto Calogera , che  constatata la presenza
del numero legale dichiara aperta la seduta e dà la parola al consigliere Puccio, 
la quale chiede chiarimenti in merito alla ritardata convocazione del Consiglio 
comunale per l'approvazione del rendiconto anno 2016, considerato il termine 
ultimo  del 30 aprile 2017.
Aggiunge, inoltre, che il 7 agosto 2017 è stato nominato il Commissario ad

Acta  e  l'A.C.  non  si  è  attivata  nell'immediatezza  ad  accelerare  l'iter   per  la
convocazione del Consiglio comunale per l'approvazione del bilancio consuntivo, che
il  20  settembre  2017  il  Commissario  ad  Acta  diffida  il  Consiglio  comunale  ad
approvare  il   bilancio  consuntivo  e  lo  stesso  giorno  il  Presidente  del  Consiglio
comunale, convoca il Consiglio comunale per il giorno 10 ottobre 2017, senza, tra
l'altro, tenere conto della richiesta inviata dall'opposizione per la convocazione del
Consiglio, nota che verrà portata in Consiglio per essere allegata agli atti.

Interviene  il  Segretario  comunale,  dott.ssa  Marotta,  la  quale  precisa  che
soltanto il 20 settembre 2017 è stata depositata la relazione del Revisore dei Conti.



Prende  la  parola  il  Presidente  della  commissione,  la  quale  riferisce  che  il
ritardo  per  l'approvazione  del  bilancio  consuntivo   per  l'esercizio2016  non  è  da
abbebitare all'A.C.

Il  Responsabile dell'Area Economico Finanziaria dott.  Domenico Indelicato,
evidenzia,  pertanto,  gli  adempimenti  e  le  problematiche  che  hanno  giustificato  il
ritardo  nella  predisposizione  della  proposta  di  approvazione  del  rendiconto  anno
2016, chiarendo di essere volta per volta impossibilitato a completare il lavoro per
mancanza di atti da parte dei responsabili delle altre Aree.
 

Interviene il consigliere Puccio, la quale comunica che il gruppo di minoranza
non è riuscito ad individuare alcuni capitoli come ad esempio  le somme destinate al
cap. migranti ed invita il dott. Indelicato a fornire, prima della seduta di Consiglio
comunale  del  10  ottobre  2017,  il  bilancio  analitico,  per  garantire  una  lettura  più
trasparente e consapevole del medesimo.

 Inoltre comunica che il  gruppo di minoranza intende esprimere parere non
favorevole alla proposta di approvazione rendiconto anno 2016, anche alla luce dei
rilievi del Revisore dei Conti e sulla base di quello che l'A.C. non ha realizzato per la
città nel corso dell'anno  2016.

Aggiunge, inoltre, che per l'anno 2016 l'equilibrio di bilancio è stato mantenuto
grazie ad alcune entrate di carattere straordinario che sicuramente non ritroveremo il
prossimo anno.

Il Consigliere Calogera Alletto rileva  che  le perplessità esplicitate possono
essere  sviluppate  su  atti  di  programmazione  e  non  in  sede  di   approvazione  del
Rendiconto esercizio finanziario 2017.

Il consigliere Vella evidenzia la necessità di attenzionare il piano finanziario
TARI.

Il  consigliere  Puccio,  a  tal  proposito,  chiede  spiegazioni  sulla  TARI  2016,
dichiarando  che  sulla  base  dell'allegato  TARI  2016  le  entrate  sono  state  minori
rispetto alle uscite e di aver raggiunto la copertura del 100% grazie all'ulilizzo di
somme provenienti dai ruoli GESA 2008 e 2014.

Il  Presidente  della  commissione  puntualizza  la  necessità  di  garantire  la
copertura integrale del costo tramite tariffa e precisa che il costo non coperto va posto
a carico del piano finanziario dell'anno successivo.

Interviene il consigliere Alletto, la quale giustifica l'uscita superiore all'entrata
a causa dei costi  sostenuti  per il servizio rifiuti.

Il consigliere Vella si riserva di sviluppare ulteriori argomentazioni contrarie
all'approvazione del rendiconto.



Il consigliere Alletto nella qualità di capogruppo esprime parere favorevole per
l'approvazione del Rendiconto.

Si passa quindi alla votazione della proposta:
Favorevoli n. 2
Contrari n. 2

Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 13,30, il presidente dichiara 
chiusa la seduta.

Letto firmato e sottoscritto.

Siculiana lì 02/10/2017
                                                               Il Presidente della II^ Commissione Consiliare

f/to Calogera Alletto
I consiglieri
f/to Picarella Gerlanda
f/to Puccio Letizia 
f/toVella Francesca


